



Festiprev

publié le 04/04/2024

Le court métrage réalisé par des élèves de 4ème du collège dans le cadre de Festiprev a été sélectionné pour l'édition 2024.

Tous les participants seront accueillis le jeudi 16 mai à l'Espace Encan pour assister à la projection de leur film et le présenter aux spectateurs.

Les résultats seront annoncés le samedi 18 mai.

Pour les plus curieux voici le lien de la vidéo :

<https://youtu.be/CxKoWl2Qxas?feature=shared> 

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.